

## Loisirs

# Les structures des Pep du Cher en fête

Une centaine de bénéficiaires des Pep 18 se sont retrouvés à Vierzon, mercredi. Ils venaient de la deuxième ville du Cher, mais aussi de Veaugues, Vesdun, Saint-Satur et Méreau. Au menu, cinéma, bowling et goûter.

**L**es Pep du Cher proposent, depuis trois ans, une animation culturelle aux bénéficiaires de leurs structures en fin d'année. Leur récent spectacle ayant concentré les énergies, c'est le 14 janvier que Daniel Pissondes, référent culturel, a proposé en partenariat avec l'association la Voie d'Émy, une journée festive placée sous le signe de la bonne humeur. Une centaine de bénéficiaires se sont retrouvés à Vierzon. Ils venaient des SAEAT, DAME (ex-IME) et de la résidence Édouard-Vaillant de Vierzon, du foyer de Veaugues, de l'EANM le Bergerac de Vesdun, des DAME de Sologne et Saint-Satur, ainsi que de la Marpahvie de Méreau.

### Une séance de cinéma

Ils ont d'abord assisté, au Ciné Lumière, à la projection privée en avant-première du film *Marsupilami* (sortie le 4 février) ; un film qui a ravi petits et grands. Ils sont allés ensuite au bowling pour pique-niquer avant de passer un après-midi bowling, karaoké et danse, dans une ambiance chaleu-



Bowling adapté pour ces jeunes ravis par cette activité

reuse. Un goûter a clôturé ce moment. L'objectif, « atteint » pour les organisateurs, était de permettre aux personnes de se connaître et favoriser une cohésion d'équipe. Une vingtaine d'accompagnateurs des différentes structures les ont encadrés.

Comme chaque année, La Voie d'Émy, présidée par Alexandra Silva Freitas, a été associée à l'organisation pour aider à trouver les idées, le lieu, les activités... Cette association familiale, basée à Saint-Martin-d'Auxigny,

a pour but de promouvoir l'accès aux loisirs et à la rééducation des enfants et adultes porteurs d'un handicap. Elle crée du lien et peut aussi apporter une aide financière, si nécessaire, aux familles concernées.

Une quarantaine d'adhérents s'investissent dans la recherche de dons, proposent des lots (pour trouver des fonds) et organisent, depuis six ans, Handi'Festi ; une manifestation qui aura lieu cette année le 6 juin, à Saint-Martin-d'Auxigny. ●